

HR Ratings aumenta calificación al municipio de Tuxtla Gutiérrez

● La agencia destaca un ascenso en las participaciones federales y un adecuado control en el gasto corriente



La deuda directa ascendió a 364.3 millones de pesos al cierre del 2020, compuesta por dos créditos de largo plazo con Banobras.

FOTO: SHUTTERSTOCK

Redacción

estados@eleconomista.mx

Debido al adecuado comportamiento financiero observado, HR Ratings revisó al alza la calificación de “HR A” a “HR A+” al municipio de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y modificó la Observación Positiva a perspectiva Estable.

De acuerdo con un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, al cierre del 2020 se registró un superávit en el balance primario (BP) de 7.7% de los ingresos totales (IT) (contra el déficit de 5.6% estimado), donde destaca un incremento en las participaciones federales y un adecuado control en el gasto corriente.

Lo anterior permitió que se mantuviera un superávit, a pesar de una reducción en la recaudación propia por el impacto de la contingencia sanitaria. Con ello, se mantuvo un elevado nivel de liquidez que permitió que la métrica de deuda neta (DN) a Ingresos de Libre Disposición (ILD) registrara un nivel de 8.4% (contra 16.9% esperado). “Para los próximos años se espera que el municipio registre un déficit promedio en el BP a IT de 1.0%, en línea con el ejercicio esperado de la liquidez, con lo que se estima que la DN a ILD mantenga en

El superávit en el BP equivalente al 7.7% de los IT se debió al alza en el gasto de obra pública.

un promedio de 12.0 por ciento”.

El superávit en el BP equivalente al 7.7% de los IT se debió al alza en el gasto de obra pública, en línea con el ejercicio de un crédito Banobras- FAIS adquirido por el municipio durante el periodo.

“No obstante, se mantuvo un superávit debido a un incremento en las participaciones federales, debido a los recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF). Este resultado fue superior al déficit estimado por HR Ratings de 5.6%, debido a que se esperaba un menor monto de ingresos federales y un mayor gasto corriente”, añadió el reporte.

La deuda directa ascendió a 364.3 millones de pesos al cierre del 2020, compuesta por dos créditos de largo plazo con Banobras.

Balances Proyectados

HR Ratings estima para el 2021 un déficit en el BP equivalente a 2.3% de los IT, debido a un monto superior en obra pública, en línea con el ejercicio esperado de la liquidez registrada. Por su parte, se espera un incremento en los capítulos de servicios personales y servicios generales.

“Para los próximos años, se estima que el municipio continúe haciendo ejercicio de la liquidez, no obstante, se espera una reducción en el gasto de inversión y una recuperación en los ILD, con lo que se proyecta que el déficit en el BP a IT disminuya a un promedio de 0.3%”, refirió la agencia.



Para los próximos años, se estima que el municipio continúe haciendo ejercicio de la liquidez, no obstante, se espera una reducción en el gasto de inversión y una recuperación en los ILD”.